

## CONCLUSIONES

Desde sus inicios, el comercio ha tendido a ser una de las actividades principales del ser humano, por tal motivo hoy en día podemos darnos cuenta de la gran extensión que abarca, llegando a tener una gran diversificación de giros en el comercio formal e informal.

Por tal motivo, las medidas tomadas para centralizar el comercio informal en lugares estratégicos (plazas comerciales) tienen como objetivo el mejorar la imagen urbana.

Que la plaza sea un lugar de estar y recreación por lo tanto que forme parte del paisaje, considerada un espacio abierto, público, un lugar de convivencia y que su localización sea un elemento de identificación desde la comunicación.

Es evidente la importancia que representa la formación académica del Ingeniero, el cual egresa de su carrera con una base fundada en la finalidad de lograr una producción equilibrada y congruente a las necesidades y posibilidades que la población nos demanda.

Pero en el campo profesional, se nos presentan factores que modifican paulatinamente nuestra conducción en el proceso de trabajo.

Las empresas constructoras, con el fin de ofrecer un producto competitivo ante el mercado, provocan que el factor económico sea el que impere sobre cualquier otro en su proceso constructivo, definiendo líneas de trabajo avocadas a minimizar el costo de las edificaciones, esto es válido mientras no influya en detrimento de la calidad de la obra.